

Comment habituer les salariés à trier leurs déchets

Par L'EXPRESS.fr, publié le 04/10/2010 à 19:34

A la maison, trier ses déchets est un geste automatique. Mais en entreprise, de nombreux salariés rechignent encore à prendre le pli.

Le problème: Si d'une manière générale, les salariés ont pris l'habitude de trier leurs déchets chez eux, rares sont ceux qui appliquent ces mêmes règles dans le monde de l'entreprise. Le manque de poubelle de tri peut parfois être mis en cause mais la principale difficulté reste de changer les habitudes des salariés.

La solution mise en place par Microsoft "Pour encourager les salariés à trier leurs déchets, nous avons d'abord supprimé toutes les corbeilles à papier des bureaux, assure Eric Mittelette de Microsoft. Pour jeter leurs débris, les salariés doivent se rendre aux points de recyclage situés à différents endroits du bâtiment. Au début, la mesure a eu un peu de mal à passer. Les salariés estimaient que cela constituait une perte de temps et compliquait leur quotidien. Nous avons dû faire quelques ajustements - comme rajouter des poubelles dans les salles de réunion - et beaucoup de sensibilisation mais petit à petit le tri est devenu un geste quotidien et aujourd'hui nous n'avons plus de problèmes."